

## ABSTRAK

### **Mochamadd Taufik: Pengaruh *Selling Expenses* dan *Income Tax Expenses* Terhadap *Profit For The Year* Pada Perusahaan Yang terdaftar di Jakarta Islamic Index (JII) (Studi PT Astra International Tbk. Periode 2012-2022)**

Kemajuan suatu bangsa seringkali dilihat dari pertumbuhan ekonominya. Semakin pesat pertumbuhan ekonomi suatu negara, maka semakin maju pula negara tersebut. Pertumbuhan ekonomi dapat dilihat dari pendapatan nasional suatu negara dari tahun ke tahun. Salah satu faktor yang menentukan pertumbuhan ekonomi suatu negara adalah sistem ekonominya. Begitu pula yang dialami oleh negara Indonesia. Negara Indonesia mempunyai pengalaman yang cukup lama dalam memulai sistem ekonominya, dan adapun system yang baru berkembang yaitu sistem ekonomi syariah.

Tujuan penelitian ini adalah untuk 1) untuk mengetahui pengaruh *Selling Expenses* secara parsial terhadap *Profit For The Year* pada PT Astra International Tbk, 2) untuk mengetahui pengaruh *Income Tax Expenses* secara parsial terhadap *Profit For The Year* pada PT Astra International Tbk, 3) untuk mengetahui pengaruh *Selling Expenses* dan *Income Tax Expenses* secara simultan terhadap *Profit For The Year* pada PT Astra International Tbk.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini yaitu analisis deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Data yang digunakan merupakan data sekunder dari laporan keuangan 2012-2022. Analisis data yang digunakan analisis deskriptif, analisis uji asumsi klasik, analisis uji asosiatif, dan analisis uji hipotesis (uji t dan uji f). pengolahan data menggunakan *SPSS For windows* versi 25.0 dan *Microsoft excel* 2019 sebagai penunjang dalam pengolahan data.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa 1) secara parsial terdapat pengaruh signifikan antara *Selling Expanses terhadap Profit For The Year* yang dibuktikan oleh hasil uji t sebesar 2,611 dengan besar koefisien determinasi 43,1%. 2) secara parsial tidak terdapat pengaruh signifikan anantara *Income Tax Expanses* terhadap *Profit For The Year* yang dibuktikan oleh hasil uji t 1,259 dengan besar koefisien determinasi 15%. 3) secara simultan *Selling Expenses* dan *Income Tax Expanses* tidak terdapat pengaruh signifikan terhadap *Profit For The Year* yang dibuktikan oleh hasil uji f sebesar 4,277 dengan besar koefisien determinasi sebesar 51,7% pada PT Astra International Tbk. Periode 2012-2022.

**Kata Kunci:** *Selling Expenses, Income Tax Expanses, Profit For The Year*